
豊栄高校では、

生徒が企画して行う行事があります。

部活動以外の活動の場として、

生徒会役員として活動してみませんか？

生徒会役員をやりながら部活動にも

取り組んでいる生徒もいます。

令和２年度 生徒会長 芳賀飛呂

豊栄高校の生徒会活動を紹介します

豊高１

　私が生徒会長として活動したこの１年は、とても例年とは違った１年でした。今まで人前で話
したりする経験のない私が高校１年生から副会長を任せられ、そして今、生徒会長を務めてい
ます。
　生徒会の仕事は、生徒一人一人が楽しく学校生活を送れるようにすることです。そのために、
生徒会は学校行事の企画や提案、競技ルールの検討や道具の準備に至るまで手を抜くことは
できません。放課後、遅くまで生徒会室で意見を出し合い、検討したり競技用具の準備を行った
ことを思い出します。
　令和２年度は、コロナ禍のためイベントが軒並み中止になる中、体育祭と文化祭を合わせた
新しいイベント「豊高フェスティバル」を成功させることができました。美術部考案のデザイン
は、Ｔシャツやマグカップのデザインとして使われました。当日行う競技は密にならないよう、競
技方法を細部までこだわって実行したことを覚えています。
先生方から好評の評価をいただき、初めての試みとしてはよ
くできたと思います。
　この１年は様々なことができなかったけれども、コロナ禍
が落ち着いたらまた元の学校生活が送られるよう、生徒全員
で協力し合い、楽しい学校を作っていきたいと思っていま
す。



豊高２

芸術コース美術選択　３年 熊倉　優花

豊高では部活動とも大きく係わる、

特長ある３つのコースを２年生から選択します。

専門科目を週に８時間以上勉強します！

先輩たちの取り組みや思い出話を聞いてみましょう。

私は小さいころ

から書道をしていたの

で芸術コースの書道を
選択します。

僕は
スポーツコース

生涯スポーツに係わる

仕事をしたいから

私は将来学

校の先生になりた

いから文理コースに
行きます。

　私は高校２年生になり芸術コースへと進みました。芸術コース美術の授業では、素描や造形
などの他、パソコンでイラストレーターのソフトを使い、デザインの勉強をします。他の学校では
体験できない授業をしています。
　今年の夏、地元の商工会よりコロナ対策のポスター制作の依頼をいただきました。制作する
にあたり、ソフトの基本操作や技法を学びました。さらに長岡造形大学の先生にリモートで、デ
ザインにおいて大切なことを講義していただきました。班員の力と先生方の指導もあり、私たち
の班が制作したポスターが選ばれました。色々とアイデアを出しあって話し合い制作した努力
が実って良かったし、とても嬉しかったです。制作したポスターは、地域のお店や、色々な場所に
貼られていて、見かけるたびに誇らしいです。来年は映像や３Ｄなど、今よりレベルアップした
学習をするので、とても楽しみです。



 私は将来のことを考え、豊栄高校に入学する前からずっと、芸術コースで美術を学びたいと考
えていました。２年生になり芸術コースの授業ができると喜んでいたら、コロナウイルスが流行
し緊急事態宣言が発出され休校となってしまいました。休校の間、芸術コースの美術では、アプ
リを使って課題が出題されました。制作した作品をファイルに送信し提出するといった形です。
授業が始まってまもなく、地元の商工会より、コロナ禍によって生まれた新しい生活様式のポス
ターを作ってほしいと依頼がありました。このポスター制作は４～５名ずつの班に分かれて取
り組みました。途中に長岡造形大学の先生にアドバイスを頂き、さらに工夫を重ねました。結果、
私たちの班のポスターが採用されました。地域のお店や施設などに貼られることになりとても嬉
しかったです。コロナ禍で世の中はすごく大変ですが、今日のようなポスター制作の依頼があり、
とても貴重な体験になったと思います。

外山　友梨芸術コース美術選択　３年

豊高３



柔道部　３年 小池　友哉

豊栄高校には、

いろんな部活動等があります。

何か夢中になるものをみつけませんか？

陸上競技　卓球　サッカー　柔道　ソフトテニス

野球　バスケットボール

書道　ファインアート（美術・写真・ＰＣ）

豊高４

　昨年１年間、柔道部は県大会優勝を目標に活動してきました。ですが、コロナ禍ということも
あり例年とは違い合同練習会や県外遠征も簡単には行えないためチーム内での練習が主にな
りました。そこでチーム全体で練習の質を上げることを意識し、より対戦相手や対戦チームを意
識して練習に励んできました。
　他校との練習も行えず一つのチームとしてしっかりと成長できているのか不安でしたが、秋
の県大会では団体戦でベスト８、個人戦ではベスト８に３名が勝ち残る結果を残すことができ
ました。
　ただ私たちの目標は県大会優勝なので日頃から支えてくれている地域や保護者の方々に恩
返しできるよう引き続き練習に精を出し、チーム一丸となって頑張ります。



　私は、高校に入学して初めて陸上競技部に入部しマネージャーになりました。マネージャー
は、私がしたことのない仕事が多く、はじめはとてもたいへんでした。その中で学んだことがあり
ます。
　一つ目は、選手のサポートです。選手のサポートをすることによって、選手たちが活動している
ときに安心して練習してもらうためです。そのために、すばやく行動し、スムーズに練習ができる
ように仕事をしています。
　二つ目は、部員たちの団結力で
す。私たち陸上競技部は、部員が
少なく選手それぞれ種目が違いま
すが、目標はみんな一緒なのでそ
の目標を達成できるように自分が
引退するまでにかなえたいと思い
ます。

陸上競技部　３年 石黒　紗菜

書道部　２年 酒井　恋果

豊高５

　努力とは、失敗をし続け成功を探すことです。それがわかったのは、高校の部活に所属してか
らのことです。
　私は、小学校２年生から書道を習っていました。みんなから「字が上手だね」「字が上手で羨
ましいな」と言われ、自分は昔から習っているから一番上手なのだと思っていました。しかし、高
校の部活に入ってみたら自分よりも上手な人がたくさんいました。その人たちは皆、書道未経験
者でした。そこで私は思いました。「習っている、習ってないが問題ではなく、努力をし続ける人
ほど字はうまい」ということです。私は、そのときすごく悔しくなりました。自分も先輩のように努
力をしてうまくなりたいと心から思いました。
　それから私は、たくさん努力をしました。もう無理だ、あきらめようと思っていました。そのとき
隣で書いていたのは先輩でした。先輩は、自分のようにすぐ諦めず、失敗しても新しい紙を用意
して書き続けていました。私は、それを
見て、「諦めたらだめだ。ここで頑張れば
うまくなるかもしれない。」と思い、すぐ
に筆と紙を用意して書き続けました。そ
したら、展覧会で入賞には届かなかった
けど、入選することができました。
　これからも自分の努力を信じ頑張りま
す。皆さんも自分なりの努力を忘れず、
充実した高校生活を楽しんでください。
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